

Santé

L'ARS encourage le partenariat entre l'hôpital de Dreux et la clinique de Vernouillet

Publié le 05/01/2023 à 08h55



Hugo Montamat et Guillaume Gaullier travaillent ensemble depuis plus de deux ans ensemble. © Agence DREUX

La suppression de 70 lits à l'institut médical spécialisé d'Eure-et-Loir met en difficulté l'hôpital de Dreux aux prises avec des déprogrammations mal vécues par les patients et les soignants. Interpellée, l'agence régionale de santé évoque "des discussions toujours en cours" et souhaite "la poursuite de la collaboration" entre les deux établissements. Les maires plaident la cause des deux directeurs dans un courrier.

Sollicitée, mardi 3 janvier 2023, au soir, à la suite du SOS lancé par le directeur du centre hospitalier de Dreux et l'institut médical spécialisé, l'ARS (agence régionale de santé) revient sur la fermeture de 70 lits à la clinique de La Maison-Blanche.

La direction régionale de l'agence justifie en premier lieu ces fermetures « par une demande des dirigeants de l'Institut Médical Spécialisé d'Eure-et-Loir (IMSEL) eux-mêmes qui ont notifié à l'ARS l'impossibilité d'assurer le maintien de la prise en charge de soins en SSR cardiologie et digestif à l'occasion des travaux engagés dans l'établissement ».

Une réalité que ne conteste pas Guillaume Gaullier, le directeur de l'institut. Mais, une réalité qui n'est plus d'actualité puisque « le chantier a été livré cet automne et que nous avons demandé l'autorisation de transformer les lits de soins de suite en cardio et digestif notamment en soins polyvalents, oncologiques et gériatriques ».

Mais, ce qui ressort surtout du communiqué de l'ARS, c'est la vol

Video - Une journée en immersion commando avec... X



A lire aussi : [P La suppression de 70 lits à la clinique handicapé l'hô](#)

« La situation de l'Institut médical spécialisé fait l'objet d'échanges entre l'ARS et les acteurs concernés et ils se poursuivent actuellement ».

Loin de fermer la porte, même si de son point de vue « le projet médical de l'IMSEL n'est pas stabilisé », l'agence de santé encourage le partenariat.

« Nous saluons le travail collaboratif efficace engagé depuis la crise covid entre l'hôpital de Dreux et l'IMSEL et souhaitons que cette collaboration se poursuive de façon toute aussi efficace et pertinente à l'avenir au regard des besoins du territoire. »

LA DIRECTION RÉGIONALE DE L'ARS

Un esprit d'ouverture qui sera sans doute du goût de Guillaume Gaullier et Hugo Montamat. Mais, également des maires de Dreux et Vernouillet. Pierre-Frédéric Billet et Damien Stépho, respectivement président et membre du conseil de surveillance de l'hôpital, adressent un courrier commun à l'ARS où ils plaident en faveur de ce partenariat et sa pérennité.

« Le contexte sanitaire - en particulier celui très dégradé de notre territoire drouais -, l'efficacité démontrée du partenariat entre les deux établissements et les capacités d'adaptation de l'Institut médical spécialisé constituent autant de raisons à nos yeux pour vous demander de réexaminer, dans les plus brefs délais, la situation de l'Institut médical spécialisé d'Eure-et-Loir. »

LES MAIRES DE DREUX ET VERNOUILLET

De quoi mettre du baume au coeur de Hugo Montamat et Guillaume Gaullier et à toutes leurs équipes mobilisées sans relâche dans un plan blanc lancé début décembre.

Valérie Beaudoin